## CENTRO ESCOLAR SANTA TERESITA, EN GONZAGUEVILLE.

El centro escolar Santa Teresita es la primera parte de un proyecto bastante mayor y ambicioso: la construcción de instalaciones educativas suficientes para atender las necesidades formativas de la creciente población infantil y juvenil del barrio de Gonzagueville.

En estos momentos esta ya en funcionamiento toda la fase primaria, estando ya en marcha el proyecto del edificio para la educación secundaria.





A finales del año 2007, recibimos por parte del equipo educativo del centro una solicitud de ayuda para el mantenimiento del mismo, aprobándose la misma en una cuantía anual de 4000 euros (1.000 de los mismos para becas escolares y los 3.000 restantes para el mantenimiento del centro).

Durante el año 2008, se ha realizado la transferencia de 8.000 euros correspondientes al curso pasado y al presente 2008-2009.

Al mismo tiempo que han ido ampliándose las instalaciones escolares también lo han sido las materias impartidas: este año se ha puesto en marcha el aula de informática del centro escolar. Se solicito ayuda a Solmun para que adelantáramos 9.657,27 euros y poder tener el aula en funcionamiento al inicio del presente curso. Finalmente el proyecto ha sido financiado a través de la Obra Máxima, y el dinero adelantado por Solmun ha servido para la ampliación del Dispensario de la Parroquia de la Trinidad y puesta en marcha del Servicio Prenatal del mismo.



